



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

EDOUARD LOUIS-DREYFUS ELU PRÉSIDENT D'ARMATEURS DE FRANCE

Edouard Louis-Dreyfus a été élu président d'Armateurs de France lors de l'Assemblée Générale annuelle qui s'est tenue le 4 avril 2023. Il succède ainsi à Jean-Emmanuel Sauvée. Le groupe Louis Dreyfus Armateurs (LDA) remercie les armateurs français et l'ensemble des adhérents d'Armateurs de France pour la confiance qu'ils viennent ainsi de témoigner à son Président.

Président de Louis Dreyfus Armateurs depuis 2015, Edouard Louis-Dreyfus est diplômé de l'Université de Paris X Nanterre en droit et en anglais, et de l'École Supérieure de Commerce de Rouen. Il a débuté sa carrière chez Texaco à Londres en tant que trader de gaz liquide et produits raffinés. Il rejoint ensuite le Groupe Louis Dreyfus en 2002 au desk londonien de trading de sucre et de café. En 2004, il a rejoint le monde maritime en intégrant l'activité shipping du Groupe à Paris. Il devient membre du Comité Exécutif et vice-Président du Groupe Louis Dreyfus Armateurs en 2009, puis en juillet 2010, Directeur Général en charge du commercial.

« Face aux nombreux enjeux auxquels la flotte française est aujourd'hui confrontée : dumping social, transition énergétique, souveraineté, ou encore l'attractivité de nos métiers, nous, armateurs, devront collaborer activement avec tous les acteurs de notre filière. Je n'épargnerai pas mon énergie pour porter le plus haut possible ces enjeux auprès de nos partenaires et des pouvoirs publics. »

Edouard Louis-Dreyfus, Président d'Armateurs de France

Contact :

Capucine Sasso-Rios
Responsable Communication Groupe
Louis Dreyfus Armateurs
Tél : +33 6 22 24 46 69
Email : capucine.sasso-rios@lda.fr

A propos de Louis Dreyfus Armateurs

Depuis plus de 165 ans, le Groupe LOUIS DREYFUS ARMATEURS (LDA) offre aux acteurs du maritime des solutions sur-mesure avec des activités à forte valeur ajoutée et des services intégrés allant de la conception des navires aux opérations maritimes. Le Groupe propose des prestations de transports et de services maritimes dans les métiers de la Logistique & Transports, des Solutions industrielles marines et terrestres (énergies renouvelables, pose et entretien de câbles sous-marins) et de la gestion de navires. Présent dans le monde entier avec plus de 2600 collaborateurs et disposant d'une flotte d'environ 100 navires, LDA est un groupe familial français.

Pour plus d'informations, visitez : www.lda.fr



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Biographie détaillée d'Edouard LOUIS-DREYFUS

Né en 1974 à Boulogne-Billancourt, diplômé de l'Université de Paris X Nanterre en droit et en anglais, et de l'Ecole Supérieure de Commerce de Rouen, Edouard Louis-Dreyfus débute sa carrière chez Texaco à Londres en tant que trader de gaz liquide et de produits pétroliers raffinés. Il rejoint ensuite le Groupe Louis Dreyfus en 2002 au desk londonien de trading de sucre et de café.

En 2004, il rejoint le monde maritime en intégrant l'activité shipping du Groupe à Paris. En 2006, il prend en charge l'activité capesize de LD Bulk, filiale dédiée au transport de vrac sec de Louis Dreyfus Armateurs. Sa famille rachète la société Louis Dreyfus Armateurs en 2007. Il devient membre du Comité Exécutif et vice-Président du Groupe Louis Dreyfus Armateurs en 2009. Puis en juillet 2010, il en devient Directeur Général en charge de la coordination de toutes les activités commerciales.

Edouard Louis-Dreyfus prend la présidence du Groupe Louis Dreyfus Armateurs le 1er juillet 2015 et, à compter de cette date, il préside également le Directoire de la société Pacemar, la holding familiale du Groupe.

Par ailleurs, Edouard Louis-Dreyfus est :

- Membre du Conseil d'Administration du UK P&I Club, depuis 2013.
- Membre du Conseil d'Administration du Shipowners Insurance & Guaranty Company (SIGCo) depuis 2020.
- Young Leader de la France-Asia Foundation, depuis 2020.
- Auditeur de la 74^{ème} session de l'IHEDN, session Politique de Défense, en 2022.
- Président d'Armateurs de France, depuis avril 2023.

Edouard Louis-Dreyfus est passionné de rugby, sport qu'il a pratiqué au niveau national et en sélection départementale au sein du CASG puis du Sporting Club Universitaire de France (SCUF). Il pratique régulièrement la chasse et le tennis.